

ひばり

コミュニティ・スクール

市川市立稲越小学校

〒272-0831 市川市稲越町 518-2 Tel. 373-8401

<http://www.inagoshi-syo.ichikawa-school.ed.jp>

「早いもので師走となりました」

校長 佐々木孝子

朝晩の寒さが身にしみるとともに、日中の暖かな日差しがとてもありがたく思える季節となりました。子どもたちの登校の様子を見ると、厚手の上着に手袋、マフラーといつの間にか冬の装いになっています。

8月から始まった2学期も残すところ12月のみとなりました。新型コロナウイルス感染予防の徹底のため、子どもたちはこれまでと違った学校生活を送らなくてはなりませんでしたが、With コロナの教育活動の中でも子どもたちは、たくさんの成長を見せてくれました。

また先日の「ひばりまつり」にはお忙しい中、ご来賓や保護者の皆様にお越しいただき、誠にありがとうございました。コロナ禍の中、開催が危ぶまれましたが、おかげ様で無事に実施することができました。例年より練習期間も短く、内容も縮小とはなりましたが、どのグループも練習の成果を発揮して、本の世界を劇にして立派に発表しました。1年生以外は、これまでの経験はあるものの大きな制約のある中で、準備や練習を進めていくことは容易ではありませんでしたが、子どもたちは「共にいこう本の世界へ」をテーマに、6年生を中心にして、全校の子どもたち、教職員で力を合わせて準備や練習を進めました。

ご覧いただいた皆様からは、「堂々とした演技がすばらしかった。」「上級生が下級生の世話をよく見ている。」「動作が大きく、台詞もはっきり聞こえた。」「歌やダンス、お笑い等もあって、楽しめた。」「どのグループも役になりきって上手だった。」「衣装がキラキラして、きれいだった。」「どのグループもチームワークが良いと思った。」等の感想をいただきました。異年齢集団での表現活動を通して、子ども同士、教職員と子どもの温かい心のふれ合いがありました。

今もなお新型コロナウイルスの感染が拡大しています。感染防止に努めつつ、子どもたちの学びを止めることなく、生き生きとした子どもたちの姿が見られるよう、今後も教職員一丸となって、知恵を絞り工夫を重ねていきます。

令和2年も、保護者・地域の皆様には例年以上に、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。皆様、どうぞ良い年をお迎えください。

「6年生日光校外学習」

11日19日（木）素晴らしい青空の下、6年生は社会科の歴史で学習した「日光」へ校外学習へ行ってきました。午前中は、日光東照宮の陽明門、鳴き龍、三猿、眠り猫をグループごとに見学しました。午後の日光彫体験では、慣れない日光彫に怪我することなく、個性的な作品づくりに挑戦できました。日帰りでしたが、日光の歴史・文化・自然に触れ、仲間とともに貴重な思い出作りができたことでしょう。校外に出た時の6年生のマナーが良く、たいへん立派でした。



東照宮三猿前



東照宮陽明門前



日光彫

ひばりまつりの様子 (R2. 11. 28)



「長ぐつをはいたねこ」



「花のき村と盗人たち」



「かちかち山」



「日本一のかんのんさま」



「どろぼうがっこう」



「そらうで」

12月の主な行事予定

2日(水) 委員会活動
 7日(月) 全校朝会
 教育委員訪問
 3年生コマ作り体験
 希望制個人面談(～18日)
 8日(火) 校内授業研究会(1・5年)
 9日(水) 4年生環境学習
 講師: 朝日新聞社記者
 旭化成株式会社研究員
 10日(木) 6年生
 シッティングバレーボール体験
 11日(金) 1年生生活科体験学習
 14日(月) 校内学力テスト
 15日(火) 4年生落語教室
 講師: 落語家 川柳つくし 様

16日(水) お誕生日デザート
 保護者ボランティア清掃(～22日)
 18日(金) 2年生生活科体験学習
 22日(火) 4年生環境学習
 講師: 日本極地研究所
 名誉教授 本吉洋一 様
 給食終了日
 23日(水)・24日(木)
 3年生～6年生 書き初め教室
 講師: 小阪恵美子 先生
 23日(水)～25日(金) 短縮4校時
 25日(金) 2学期終業
 26日(土) 冬季休業日<～1月4日(月)>
令和3年
 1月5日(火) 3学期始業 7日(木) 給食開始

*児童の安全を考慮して、集金日は載せません。学年便りでご確認ください。